

Дата (date) : / /

Посольству Японии в Российской Федерации

To : Embassy of Japan in Russian Federation

Заявление на получение многократной визы

Sub: Request of Multiple Entry Visa

Прошу выдать мне визу для многократного въезда.

I would like to apply for Multiple Entry Visa.

Я всецело осведомлён и намереваюсь соблюдать условия действия визы, а также разрешенные сроки пребывания в Японии, установленные правительством Японии.

I hereby acknowledge and abide by the conditions of visa validity and allowed duration of stay in Japan set by the Japanese government.

(Для членов семьи: супруги/ супруга и детей)

(For family members - wife / husband and children)

Я также прошу выдать многократные визы для членов моей семьи, указанных ниже:

I also would like to request Multiple Visa application for my family member(s) mentioned below:

1

2

3

***Заявителя могут попросить предоставить документы, подтверждающие доход (например, справку с места работы), с указанием месячной/ годовой заработной платы, или копию японской визы и разрешения на въезд в качестве подтверждения посещения заявителем Японии хотя бы один раз за последние 3 года.**

**The applicant is required to submit proof of income (for example, certificate of employment) with information about their monthly / yearly salary or a copy of Japanese visa and entry permit as a proof that they have been to Japan at least once within the last three years.*

Основываясь на установленных правительством Японии критериях, Посольство оставляет за собой полное право принятия окончательного решения по данному заявлению.

The Embassy reserves the full right for final decision of this request based on the criteria set by the Japanese government.

Имя (Name) :

Подпись (Signature) :
